

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	93/3369		
A:	16 FEB 93		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
S.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.S.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

CHC

Santiago 9 de febrero de 1993.

Sr. Carlos Bascuñán.
Jefe Gabinete Presidencial.
Presente.

Soy una religiosa Carmelita Misionera Teresiana, Hermana Edith Vidal C., y el motivo de la presente es solicitar de Ud. la ayuda necesaria para asistir a un joven estudiante del Instituto Profesional de Estudios Superiores "Blas Cañas", quien padece leucemia linfoblástica aguda refractaria y requiere de un transplante de médula ósea, el cual tiene un costo elevadísimo para las posibilidades de sus padres, ya que lo han dado todo en drogas para su hijo.

El centro asistencial más bajo es el hospital de la universidad católica de Chile y el costo es de quince millones de pesos; otros centros redoblan la cifra.

Sé que es muy atrevida la petición que le hago, pero siento que debo hacerlo. La idea de dirigirme a Ud. surgió en la tumba de Teresita de los Andes, lugar donde me encontré por providencia de Dios con el profesor Manuel Canales, también profesor del "Blas Cañas". Le conté el caso de Gonzalo y me sugirió esta oportunidad. Pongo en manos de Dios y de Teresita este asunto, ya que este joven era ateo y hoy reza y siente a Dios cerca de él.

Gonzalo Castro tiene 21 años y se trata su enfermedad en el hospital del Salvador, le han dado pocas posibilidades de vida de no realizarse el transplante y el caso es urgente. Su dirección es Nueva Uno 6690. Peñalolén, ~~su teléfono~~ es el 2791976.

Señor Bascuñán, me despido de Ud. y le encomiendo en mis oraciones por la difícil misión que tiene frente al pueblo chileno.

Que el Señor le bendiga a Ud. y familia.

Edith Vidal C.
at.



Ant. 93/9111 - 93/3369

CBE. 93/3369

Santiago, 03 de mayo de 1993

Hermana
Edith Vidal Caroca
Compañía 2398
Santiago

ARCHIVO

Estimado Hermana:

Me dirijo a usted en relación al triste caso de Gonzalo Castro.

Sobre el particular, señalo a usted que hemos recibido el Oficio ORD. N° 0775 de fecha 29 de abril, del Director del Servicio de Salud Metropolitano Oriente, que se explica por sí solo, y que adjuntamos a la presente para su información.

Saluda atentamente a Ud.

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS
Jefe de Gabinete Presidencial

Marcelo Trivelli Oyarzun
MARCELO TRIVELLI OYARZUN
Asesor Presidencial

CHC/imr.

c.c.: Archivo Presidencial



Ant. 93/3369

CBE. 93/3369

Santiago, 18 de febrero de 1993

Hermana
Edith Vidal Caroca
Compañía 2398
Santiago

ARCHIVO

Estimada Hermana:

Tengo el agrado de dirigirme a usted en respuesta a su carta del 9 de febrero recién pasado, en que expone el dramático caso del joven Gonzalo Castro.

Sobre el particular, debo señalar a usted que la Presidencia de la República no cuenta con fondos autorizados para este tipo de gastos. Sin embargo, con el sincero ánimo de intentar encontrar la ayuda necesaria para Gonzalo, hemos enviado copia de su carta al señor Subsecretario de Salud, y a la División de Gobierno Interior, Ministerio del Interior, para que en ambas instancias estudien el triste caso que usted nos expone.

Saluda atentamente a Ud.

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS
Jefe de Gabinete Presidencial

PP *Marcelo Trivelli Oyarzun*
MARCELO TRIVELLI OYARZUN
Asesor Presidencial

CHC/imr.

c.c.: Archivo Presidencial